

Präsentation

IG Heeresflieger

Lt. Winter
12. August 2020

Gliederung

1. Wer sind wir?
2. Was machen wir?
3. Wie könnt **ihr** dazu kommen?

Wer sind wir?

Vor einigen Jahren wurde von unseren Vorgängern die **IG Heeresflieger** ins Leben gerufen. Es handelt sich dabei um eine freiwillige Interessengemeinschaft für alle diejenigen, welche ihr Wissen über die Truppengattung der Heeresflieger erweitern sowie Kontakte zu anderen Offiziersanwärtern/Offizieren und Dienststellen der eigenen Truppengattung knüpfen wollen.

Was machen wir?

Wir veranstalten einmal pro Trimester einen Kameradschaftsabend bei dem wir neben der Kameradschaftspflege über aktuelle und zukünftige Vorhaben informieren. Darüber hinaus organisieren wir mindestens einmal pro Jahr eine größere oder mehrere kleinere Exkursionen. So waren wir im letzten Jahr in Südfrankreich beim Tiger-Ausbildungszentrum, bei der NAHEMA (Auftraggeber NH-90) und beim DGA Flugversuchszentrum. Für das kommende Jahr stehen bereits die folgenden Unternehmungen in Aussicht:

- **Exkursion zum Hubschraubergeschwader 64 in Laupheim**
- **Exkursion zum Kampfhubschrauberregiment 36 in Fritzlar**

Wenn Ihr zu unserem nächsten Treffen kommen wollt oder über Vorhaben der IG Heeresflieger informiert werden wollt, schreibt eine kurze Mail an:

kevin.winter@unibw.de

Ich werde euch dann in den Verteiler aufnehmen.

Wir freuen uns auf euch!